
COMPTE-RENDU

Le jeudi 04 octobre 2018 dans les Vosges

Réaménagement du col de la Schlucht



Les associations d'anciens stagiaires, l'ATEC et Afpa-le-Réseau, ont organisé ce jeudi, pour les stagiaires du Centre AFPA de Colmar, une visite du chantier de réaménagement du col de la Schlucht, 1139 m, passage de la « ligne bleue des Vosges » entre l'Alsace et les Vosges.

13 heures 30 :

Sous le soleil, malgré les périodes en entreprise et les entrées trop fraîches en stage, ils étaient 47 stagiaires, 6 formateurs et 19 « anciens » de l'Atec pour suivre la visite.



L'arrivée des stagiaires de Colmar

Sylvain PHILIPPE, le Président National de l'ATEC et Maître d'Œuvre de ce chantier, a organisé la visite en trois groupes, chacun guidé par un collaborateur ou lui-même.

Sylvain aux explications



Les trois groupes de visiteurs passent alternativement d'un site à l'autre.

Le premier de ces lieux de visite est le « Tétras », ancien hôtel, qui va devenir la « Maison des Vosges ». Le cheminement se fait par niveau, les visiteurs peuvent admirer et comprendre, par les explications des professionnels, les reprises du neuf sur l'ancien (très hétéroclite) en vue d'une harmonisation propre à sa future destination.



Le deuxième lieu se situe dans les bureaux du chantier, pour mieux comprendre l'historique et la genèse du projet par la projection d'un diaporama et les explications de la Maîtrise d'œuvre.



La troisième partie du chantier est un bâtiment maçonnerie/béton/bois pour le ski nordique, il sera le départ des pistes de ski de fond.

Vers 16 heures :

Après la visite du chantier, tout le monde se dirige vers le Refuge du Sotré, sur la route des crêtes, à 1200 m d'altitude, pour la présentation de nos Associations, pour échanger et trinquer ensemble à la santé de notre futur réseau de professionnels.

Avant d'entrer dans le refuge montagnard, une photo de groupe s'impose :



Sylvain PHILIPPE, Président National de l'ATEC et Philippe PÉLINGRE, Vice-Président, tous deux membres du Conseil d'Administration d'Afpa-le-Réseau, présentent les deux Associations.

S'en suivent des échanges constructifs entre les stagiaires de Colmar et les membres de l'ATEC présents.

Vers 17 heures :

Non sans avoir admiré le paysage et la vallée des lacs vosgiens, les futurs techniciens colmariens reprennent le car du retour. Ils laissent la place au groupe Grand-Est de l'ATEC qui va faire son Assemblée Régionale.

